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Le texte français se trouve ci-dessous… 
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NOTE: WE ARE TRYING A PERSONALIZED "TO" WHICH SHOULD  

HELP WITH THE NEWSLETTER NOT OING INTO YOUR SPAM FOLDER.  

BUT, WE CAN'T TEST IT BEFORE SENDING. APOLOGIES IF IT ISN'T 

PERSONALIZED IN YOUR NEWSLETTER -- STILL A WORK IN 

PROGRESS! 

Le texte français se trouve ci-dessous… 

  

The arrival of March is always a welcome part of the year… the sun gets 

warmer, the days longer, spring literally springs eternal. And then, in the 

blink of an eye, the weather can get miserable, snow will fall, and it seems 

like we’ll be forever stuck in yet another long Canadian winter. On March 8, 

2008, Ottawa got 32 centimeters of snow. But, in 2012, we ushered in spring 

with one of the warmest March months on record. And, last week we set a 

temperature record in Ottawa! The meteorological boon was thanks to an 

abnormally strong high-pressure area across eastern North America and it 

resulted in a record-breaking warm spell across Ontario. In fact, Ottawa saw 

5 days straight of 24°C and up weather. So, yes, March is the month that can 

both make us want to curl up by the fire with a good book (or just stay in bed 

and pull the covers over our head) or make us do happy dances in the 

(snow-free!) streets while turning our faces to the warming sun and planning 

summer activities. Here’s hoping this March brings us the latter… 

  

It’s hard to believe that COVID has been part of our lives for a year now. I 

am sure this time last year none of us would have thought this would be the 

case. We’ve certainly adapted to this seemingly new reality, but I know we 

are united in our hope that this situation soon becomes “the past” and that 

we are able to resume our normal lives and activities, including Heritage 

Club activities. 

  

We’d also like to take this opportunity to thank member Judith Faubert for 

providing the translation for our newsletters. We know many members 

appreciate getting our monthly missives in both languages. Thank you 

Judith! 

  

Your executive trusts this newsletter finds everyone well and staying 

safe… And, of course, Happy St. Patrick’s Day to our Irish (for real, or 
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just for that day…) members! 

  

Annual General Meeting 
We will be unable, again this year, to have our AGM. In our next newsletter we’ll provide a 

bit of an annual report and you’ll be able to request a copy of the financial report from the 

treasurer. However, we will hold elections this year, via email. We feel it’s important to keep 

the executive current so when the time arrives that we’re able to come together again, 

we’re ready to jump into getting activities organized. 

  

There are four executive positions up for renewal – the President and three Vice-president 

positions. After five years as President, Claude Bruneau has decided to step away from the 

position. We thank Claude for his commitment to the club. We could always count on Claude 

to be the guy with the jokes at all our gatherings, but he also worked tirelessly behind the 

scenes with the national executive to ensure the Club moved forward to not only keep and 

attract members but also remain relevant as our member profile changed. You also have 

Claude to thank for the fact that we rarely eat at any fast-food places on any of our travels. 

He was always the guy to find the great restaurants with the best wine list. Thank you, 

Claude, for your many years of service to the Heritage Club. 

  

As well, Mary Oosterholt-Pilon will not run for re-election. Mary has been a valuable part of 

the team since 2016 and was instrumental in organizing many events and lunches. At our 

executive meetings we could always count on Mary to be the calm voice of reason as we 

discussed events and activities. She always seemed to have a handle on what members 

really wanted and could steer us in the right direction. Thank you, Mary, for your many 

years of service. 

  

Richard Daoust has also decided to step away from the executive. Richard joined the 

executive team in 2014. Richard is the “hands-on” doer at our events – pizza runs, selling 

50/50 tickets, rounding up strays to get on the bus, handing out food and treats on the 

party bus, counting heads and overall, just ensuring members were happy and looked after 

at our gatherings. Thank you, Richard, for your years of service. 

  

We will have a proper thank you for Claude, Mary and Richard at our first post-pandemic 

gathering. 

  

Cindy Daoust’s position is also up for renewal and she has agreed to stay for another term. 

However, of course, this position will still be part of the executive voting process this year. 

  

That leaves us with two vacant VP positions and the President’s position. Please consider a 

role on the executive if you like what the chapter is doing and want to help or, just as 

importantly, if you don’t like what we’re doing and want to see things changed! A reminder 

that only paid members can vote in the election. 

  

Being on the executive is not a big commitment. There are about 6-8 meetings a year (some 

virtually even before the pandemic!) and you generally agree to organize two – three 

lunches a year and organize (or help) with one larger event. The Club needs your support to 

ensure the continued success of our group. As always, please feel free to ask questions or 

offer suggestions to any executive member but please also consider a volunteer role on the 

executive. 

  

Feel free to reach out to anyone on the team if you’d like more information on what an 

executive role looks like. A committed executive is key to the chapter’s success. If you are 

interested in running for one of the vacant positions, please send an email (please write 

mailto:bytown.heritage.club@gmail.com
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ELECTIONS in the subject line) before Wednesday, March 31. 

  

When we have the list of candidates, we’ll send out a special newsletter and ask you to vote 

via return email. Full instructions will be included in that newsletter. 

 

We wanted to build snowmen! 
Thank you to all who sent us pictures of your snow creations! What a creative, and winter-

hardy, bunch we are. Enjoy some of the creations below… 

  

Congratulations to our winners: Lois Feinholz, Andre Benoit, Brian McNally and David 

Kraitberg. 

   

 

Community Investment 
Each year we ask our members to nominate charities that are important to them to receive 

$500 from the chapter. The chapter provides support to two charities annually. If you have a 

charity you’d like your chapter to support please send a note, providing a few words why 

you’d like us to help that group. Please send your email (please write COMMUNITY 

INVESTMENT in the subject line) by March 31. Recipients will be announced in the April 

newsletter. Members in good standing, for the current and past year, may submit 

organizations for consideration each year. Learn more about our Community Involvement 

work, and nominating a charity, here. 

Are you making a difference? 

mailto:bytown.heritage.club@gmail.com
http://www.bytownchapter.com/community/
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Each year we fill out a “report card” for Canada Post, reporting on club activities and 

member accomplishments. One of those accomplishments is member volunteer activity. If 

you volunteer in your community, please send an email (please write VOLUNTEER HOURS in 

the subject line) with information (organization(s), hours, etc.) about your volunteer 

activities. Your community effort can help us receive more support from Canada Post. Please 

let us know how you are making a difference in your community. 

 

University and College scholarships 
Applications have been sent, and most high school graduates are eagerly awaiting final 

university and college acceptance letters. If your children or grandchildren are heading to 

university or college this fall – and you’ve been a paid Heritage Club member for the last 

two years – please encourage them to apply for a Heritage Club Scholarship. The national 

Heritage Club will award three (3) scholarships (valued at $1,000 each) to children or 

grandchildren of members. Applications close at the end of June. Complete details, criteria, 

and application package here. 

 

Don't worry, be happy! 
Join us on our Facebook page (see link below) for some “Happiness Fun!” the week of March 

22. We’ll have daily postings that will have no other goal other than to bring a smile to your 

face. Join the fun, play along and help us spread a little happiness as we head into the 

spring! 

Trivia quiz success! 
Some 20 members Zoomed through a fantastic ‘All things 2020’ trivia quiz. A great time was 

had by all and we thank member Tim McGurrin for organizing a fun evening. Congratulations 

to team Sistas for their impressive win. Though all participants enjoyed the jocularity (on 

National Wine Day no less…), Ottawa’s Shelter Movers was the real winner as your club 

made a donation to them to thank Tim for his time and effort. 

mailto:bytown.heritage.club@gmail.com
https://heritageclub.ca/links/
https://www.sheltermovers.com/ottawa/
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That’s it for this month. Stay safe, stay home, and wash your hands! 
  

 

Your By-Town Heritage Club Executive 
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C’est toujours un bonheur d’accueillir l’arrivée du mois de mars en début 

d’année… le soleil se fait plus chaud, les journées sont plus longues, le 

printemps fait naître l’espoir éternel. Et puis, en un clin d’œil, la température 

peut devenir misérable, la neige peut nous ensevelir de nouveau, et nous 

sommes à jamais confinés dans un autre interminable hiver canadien. Le 

8 mars 2008, Ottawa a reçu 32 centimètres de neige. En revanche, en 2012, le 

printemps est arrivé en nous donnant un des mois de mars les plus chauds 

jamais enregistrés. Et, la semaine dernière, nous avons établi un record de 

chaleur à Ottawa! Cet incident météorologique était dû à une zone de haute 

pression inhabituellement forte dans l’est de l’Amérique du Nord et cela a 

entraîné une vague de chaleur record en Ontario. En fait, Ottawa a vu cinq 

jours consécutifs où le thermomètre affichait 24°C et plus. Alors, oui, mars est 

le mois qui peut à la fois nous donner envie de nous installer confortablement 

devant un feu avec un bon livre (ou simplement faire la grasse matinée et se 

recouvrir de la tête aux pieds), ou nous faire danser dans les rues (déneigées !) 

tout en laissant les rayons du soleil nous réchauffer le visage, et songer à nos 

activités estivales. En espérant que ce mois de mars nous apportera ces 

dernières options… 

  

Nous avons du mal à croire que la COVID fait partie de nos vies depuis 

maintenant un an. Qui aurait pu prédire cela l’an dernier ? Malgré tout, nous 
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nous sommes adaptés à cette nouvelle réalité, mais je sais que nous sommes 

unis dans l’espoir que cette situation devienne bientôt « chose du passé » et 

que nous serons en mesure de reprendre nos vies et activités normales, y 

compris les activités du Club Héritage. 

  

De plus, nous aimerions profiter de cette occasion pour remercier la membre 

Judith Faubert pour la traduction de nos bulletins. Nous savons que plusieurs 

d’entre vous appréciez recevoir nos missives mensuelles dans les deux 

langues. Merci Judith ! 

  

Vos dirigeants souhaitent que vous vous portiez bien, que vous demeurez en 

sécurité… et que nos membres irlandais (les vrais de vrai, ou ceux qui 

prétendront l’être pour ce jour-là…) passent une joyeuse Saint-Patrick ! 

Assemblée générale annuelle (AGA) 
Encore cette année, nous serons dans l’impossibilité d’avoir notre AGA. Dans notre prochain 

bulletin, nous fournirons un rapport annuel sommaire et vous pourrez demander une copie 

de rapport financier auprès de la trésorière. De plus, nous devons tenir des élections cette 

année – par courriel. Nous croyons qu’il est important de garder la direction à jour afin que, 

le moment venu pour nous réunir de nouveau, l’organisation des activités pourra 

commencer promptement. 

  

Il y a quatre postes de dirigeants à renouveler : le président et trois vice-présidents. Après 

cinq ans en tant que président, Claude Bruneau a décidé de céder sa place. Nous remercions 

Claude de son engagement envers le club. Nous avons toujours pu compter sur Claude pour 

nous faire rire avec ses farces lors de nos rencontres. Mais notons aussi qu’il a travaillé sans 

relâche dans les coulisses avec l’exécutif national pour veiller à ce que le club continue 

d’avancer non seulement pour garder ses membres et en attirer d’autres, mais aussi pour 

demeurer pertinent au fur et à mesure que le profil des membres change. De plus, nous 

devons remercier Claude parce que nous avons rarement mangé dans des établissements de 

restauration rapide lors de nos voyages. Il était toujours là pour nous trouver de bons 

restaurants avec les meilleures cartes de vin. Merci, Claude, pour tes nombreuses années au 

service du Club Héritage. 

  

Également, Mary Oosterholt-Pilon ne se présentera pas en tant que candidate. Mary fait 

partie intégrante de l’équipe depuis 2016 et a joué un rôle déterminant dans l’organisation 

de nombreux événements et déjeuners. Lors de nos réunions exécutives, nous pouvions 

toujours compter sur Mary pour être la calme voix de la raison lorsque nous discutions des 

événements et des activités. Elle semblait toujours prédire les souhaits des membres et a su 

nous guider dans la bonne direction. Merci, Mary, pour tes nombreuses années de service. 

  

Richard Daoust a aussi décidé de se retirer de la direction.  Richard s’est joint à l’exécutif en 

2014. C’est Richard qui mettait la main à la pâte pendant nos activités, tels que les 

commandes de pizzas, la vente de billets 50/50, le rassemblement des retardataires lors des 

randonnées en autobus, la distribution de nourriture et collations sur l’autobus « en fête », 

le compte des participants. Enfin bref, il s’assurait que tous aient du plaisir pendant nos 

activités. Merci, Richard, pour tes années de service. 
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Nous aurons l’occasion de remercier correctement Claude, Mary et Richard lors de notre 

première rencontre post-pandémie. 

  

Cindy Daoust est prête à demeurer en poste pour un autre mandat, cependant, son poste 

fera partie des postes à combler pendant le processus électoral de cette année pour les 

postes de la direction. 

  

Nous devrons donc combler deux postes de vice-présidents et le poste de président. Nous 

vous demandons de bien considérer combler un de ces postes de direction si vous aimez ce 

que le chapitre fait pour vous, ou encore si vous n’aimez pas ce que nous faisons et vous 

souhaitez apporter des changements ! Nous vous rappelons que seulement les membres 

avec cotisations payées pourront voter pendant l’élection. 

  

Faire partie de la direction ne nécessite pas un énorme engagement. Environ six à huit 

réunions par année ont lieu (quelques-unes virtuellement – même avant la pandémie !) et 

vous devrez généralement organiser deux ou trois dîners par année, et organiser (ou 

assister à l’organisation) d’un plus gros événement. Le club a besoin de votre soutien afin 

d’assurer un succès continu. Comme toujours, n’hésitez pas de poser vos questions ou 

d’envoyer vos suggestions à n’importe quel membre de la direction, et prière de considérer 

un poste volontaire au sein de la direction. 

  

N’hésitez pas de communiquer avec n’importe quel membre de l’équipe si vous voulez en 

connaître plus sur ce à quoi ressemble le rôle de la direction. Un dirigeant engagé est 

primordial pour le succès du chapitre. Si un des postes vacants vous intéresse, veuillez nous 

envoyer un courriel (indiquez « ELECTIONS » dans la ligne d’objet) d’ici le mercredi, 

31 mars. 

  

Lorsque nous aurons une liste de candidats, nous vous enverrons un bulletin spécial et vous 

demanderons de nous retourner votre vote par courriel. Des instructions détaillées seront 

comprises dans ce bulletin. 

  

Nous voulions faire des bonhommes 

de neige ! 
Merci à tous ceux qui nous ont envoyé des photos de leurs créations de neige ! Quel esprit 

créatif vous avez ! Et comme vous êtes résistants à l’hiver ! Nous partageons certaines de 

ces créations ci-dessous. 

  

Nous avons quatre gagnants :  Lois Feinholz, Andre Benoit, Brian McNally and David 

Kraitberg.  

mailto:bytown.heritage.club@gmail.com
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Investissement communautaire 
À tous les ans, nous demandons aux membres de proposer des œuvres de charité qui leur 

tiennent à cœur afin d’être admissibles pour recevoir 500 $ du chapitre. Le chapitre fournit 

un soutien à deux œuvres de charité par année. Si vous aimeriez que le chapitre appuie une 

œuvre de charité spécifique, veuillez nous envoyer un bref courriel d’ici le 31 mars 

expliquant pourquoi vous souhaitez que l’on aide cet organisme. Prenez soin d’indiquer 

« INVESTISSEMENT COMMUNAUTAIRE » dans la ligne d’objet. Les récipiendaires seront 

annoncés dans le bulletin du mois d’avril. Les membres dont les cotisations sont à jour pour 

l’année dernière et cette année peuvent soumettre les noms d’organismes annuellement 

pour notre considération. Visitez notre site Web pour en apprendre plus sur l’investissement 

communautaire et sur les propositions d’œuvres de charité. 

 

Faites-vous une différence ? 
À tous les ans, nous complétons un sommaire pour Postes Canada sur les activités du club 

ainsi que les réussites des membres. Le travail de bénévole accompli par nos membres fait 

partie de ce rapport. Si vous faites du bénévolat dans votre communauté, envoyez 

un courriel (indiquez « TRAVAIL VOLONTAIRE » dans la ligne d’objet) et indiquez les 

informations – nom de(s) organisme(s), nombre d’heures bénévoles travaillées, etc. Vos 

efforts dans la communauté peuvent nous aider à recevoir plus de soutien de 

Postes Canada. Laissez-nous savoir comment vous faites une différence dans votre 

communauté. 

mailto:bytown.heritage.club@gmail.com
https://www.bytownchapter.com/community/
mailto:bytown.heritage.club@gmail.com
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Programme de bourses pour les 

universités et collèges 
Les formulaires de demande ont été envoyés, et la plupart des diplômés du secondaire 

attendent avec impatience les lettres finales d’acceptation des universités et des collèges. Si 

vos enfants ou petits-enfants s’en vont à l’université ou au collège cet automne, et que vous 

avez cotisé au Club Héritage pendant les deux dernières années, encouragez-les à appliquer 

au programme de bourses du Club Héritage. Le bureau national du Club Héritage offre trois 

(3) bourses d’une valeur de 1 000$ chacune aux enfants et petits-enfants des membres. Les 

demandes sont acceptées jusqu’à la fin du mois de juin. Les détails complets, les critères et 

la demande d’application se trouvent ici. 

 

Soyez heureux! Pas grincheux ! 
Rejoignez-nous sur notre page Facebook (voir le lien ci-dessous) pour du « Bonheur 

amusant ! » pendant la semaine du 22 mars. Des publications apparaitront quotidiennement 

avec un seul but – vous faire sourire. Avec ces jeux et ces plaisirs, tournons-nous vers le 

printemps semons un peu de bonheur sur notre route. 

Quel succès notre jeu-questionnaire ! 
Quelques 20 participants se sont joints via Zoom pour un fantastique jeu-questionnaire 

portant sur l’année 2020 en général. Tous ont eu beaucoup de plaisir et nous remercions 

Tim McGurrin d’avoir organisé cette soirée amusante. Félicitations à l’équipe « Sistas » pour 

leur fracassante victoire. Même si tous ont bien rigolé (en plus, c’était la journée nationale 

pour boire du vin…), le vrai gagnant était Transit Secours puisque votre club leur a fait un 

don pour remercier Tim pour son temps et ses efforts. 

 

  

C’est tout pour les nouvelles du mois de mars. Portez-vous bien, restez à la maison, et 

lavez-vous les mains! 

  

  

Vos dirigeants du Club Héritage 
Chapitre By-Town 

https://heritageclub.ca/links/
https://www.sheltermovers.com/ottawa/
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PAYMENT INFORMATION FOR ALL EVENTS AND DUES 

NOTE: Dues are $20.00 per year 

 

PREFERRED PAYMENT METHOD – E-transfers 

• Please send an email to treasurer@bytownchapter.com with the following 

details: 

• The response to the security question linked to your e-transfer 

• The reason for the e-transfer (annual membership fee, specific activity) 

• The amount of your e-transfer 

• Your name and membership number 

For tips on sending the email money transfer, see our website. 

  

ALTERNATE PAYMENT METHOD – By Cheque: 

• PLEASE NOTE WE DO NOT ACCEPT POST-DATED CHEQUES FOR ANY 

PAYMENT. 

• Please send an email to treasurer@bytownchapter.com noting you would like 

to attend the event, or are paying your dues, and will be paying by cheque 

• Make cheque out to ‘LISE JETTE’ and mail to: 

                                                HERITAGE CLUB (By-Town Chapter) 

                                                5 IMP DU CHARDONNAY 

                                                GATINEAU QC  J9H 7P2 

                                                

 

INFORMATIONS DE PAIEMENT POUR TOUS LES ÉVÉNEMENTS ET 

COTISATIONS 

Note : Le coût de la cotisation est de 20 $ par année. 

  

MÉTHODE DE PAIEMENT PRÉFÉRÉE – Virement électronique (« e-Transfer »)  

• Envoyez un courriel avec les détails suivants 

à treasurer@bytownchapter.com : 

mailto:treasurer@bytownchapter.com
http://www.bytownchapter.com/about/membership-dues-cotisations/
mailto:treasurer@bytownchapter.com
mailto:treasurer@bytownchapter.com
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• la réponse à la question de sécurité liée au virement électronique 

• la raison de la transaction (cotisation annuelle, activité spécifique) 

• le montant de votre virement électronique 

• votre nom et numéro de membre 

Pour obtenir des conseils sur le transfert électronique d’argent, consultez notre site 

web. 

  

MÉTHODE ALTERNATIVE DE PAIEMENT – Par chèque : 

• VEUILLEZ NOTER QUE NOUS N’ACCEPTONS PAS LES CHÈQUES 

POSTDATÉS POUR TOUT PAIEMENT. 

• Envoyez un courriel à treasurer@bytownchapter.com en indiquer que vous 

nous faites parvenir un chèque par la poste pour payer votre cotisation ou 

votre activité. 

• Faites votre chèque libellé à ‘LISE JETTE’ et le faire parvenir à : 

                                     CLUB HÉRITAGE (chapitre By-Town) 

                                     5 IMP DU CHARDONNAY 

                                     GATINEAU QC  J9H 7P2 

  

 

 

  

 

  

 

   

 

 

Copyright © 2020  By-Town Heritage Club  All rights reserved. 

 

 

Our mailing address is: 

5 IMP DU CHARDONNAY 

GATINEAU QC  J9H 7P2 

 

Want to change how you receive these emails? 

You can update your preferences or unsubscribe from this list. 

 

  
  

 

mailto:treasurer@bytownchapter.com
https://bytownchapter.us4.list-manage.com/profile?u=ffcab038c32e916e620ccbe30&id=90dd736ac6&e=%5bUNIQID%5d&c=06a6fcd3b7
https://bytownchapter.us4.list-manage.com/unsubscribe?u=ffcab038c32e916e620ccbe30&id=90dd736ac6&e=%5bUNIQID%5d&c=06a6fcd3b7
http://www.facebook.com/bytownchapter
https://mailchi.mp/d18abc4231b6/www.bytownchapter.com

